



四日市市立西朝明中学校

にしあさけ

平成30年度

第8号

平成30年12月21日

いつまで猛暑が続くのかと思われた9月に始まった2学期も今日で終わりました。今年の秋は短く、涼しいと感じる間もなく寒さがやってきて、あっという間に4か月が過ぎていきました。9月の体育祭、11月の文化祭をはじめとして、2学期は大きな行事がいくつもあ



りました。行事を通してクラスのまとまりが強くなり、たくさんの思い出もできたことと思います。早朝からのクラス練習などいつもより早い時間の登校の際には、ご家庭でもご協力いただきありがとうございました。また、当日は多くの方に応援・参観していただき、生徒たちも十分に練習の成果を発揮することができたと感じています。

10月から11月にかけては、多くの地区行事があり、本校の生徒もたくさん参加しました。地域の中学生として行事に参加することに加えて、今年はスタッフとして行事を運営する側での参加を呼びかけ、のべ80人ほどの生徒が各ブースの担当者や場内の案内係などの



仕事をしたほか、準備や片付けの手伝いもしました。慣れない仕事でご迷惑をかけたこともありましたが、地域の中で中学生ができることは何かを考えながら少しでもお役にたてるように考えていきたいと思っています。

< 40周年記念事業 >

本校は今年創立40周年を迎えました。保護者や地域の方にも多くの卒業生がみえて、学校を訪れると懐かしい風景を思い出していただいています。そこで、創立40周年記念事業として、10月29日(月)に全校生徒による人文字の航空写真撮影を行いました。撮影した写真は三者懇談会の折に生徒昇降口に掲示して、希望者への販売も行いました。この後生徒には、記念のクリアファイルを制作して渡す予定です。なお経費は、同窓会長様の了解をいただき、本校同窓会費より支出させていただきました。



< 2 学期末三者懇談会 >

1 2 月 1 3 日 (木), 1 4 日 (金) の三者懇談会では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。3 年生はいよいよ受験 (検) 校が決まり、それぞれの夢や希望の実現に向けて真剣に取り組まなければならない時がやってきました。ご家庭でも、受験生としての緊張感を保ちながらも心身ともに温かく見守っていただけるとよいかと思います。1, 2 年生は 2 学期の振り返りをしっかりとし、新学期を迎える準備をしてもらいたいと思います。短い懇談時間の中では、十分にお話しできなかったこともあるかと思いますが、冬休みの生活や 3 学期以降の学習についてご理解とご協力をお願いいたします。



< 学校アンケート >

平成 3 0 年度の「西朝明中学校についてのアンケート」にご協力いただきありがとうございました。いただいた回答は冬休み中に集計し、2 月末ごろに結果を報告する予定です。また、中学校へのご意見については、すぐに対応すべきものは早急に対策を講じてまいります。今後検討を進める必要があるものについては、より良い学校にするために学校全体で協議をして適切な対応方法を考えてまいります。

< 中学生からの提案・発信 奨励賞受賞 >

1 2 月 1 2 日 (水) に三重県総合文化会館で三重県教育委員会主催の「中学生からの提案・発信」の上位入賞 5 校による発表と最終審査が行われました。本校からは、生徒会が「防犯@にしあさけ」と題して、四日市北警察署から自転車盗難防止モデル校の指定を受けて取り組んでいるツーロック啓発活動や自分たちが製作したビデオを使って生徒集会で啓発した様子などを紹介しました。結果は奨励賞でしたが、県下の上位 5 校に入賞できたことは大変光栄なことでした。



休校日のお知らせ

1 2 月 2 8 日 (金) と 1 月 4 日 (金) は、市内の公立小中学校は休校日となります。年末年始の休業日をはさんで 1 2 月 2 8 日 (金) から 1 月 6 日 (日) までの間は、一部の部活動を除いて学校の業務を休ませていただきます。緊急の場合は直接担当者に連絡していただくか、四日市市教育委員会 (354-8251) を通じて連絡していただきますようお願いいたします。

今年 1 年、西朝明中学校の教育活動に対してご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

皆様良いお年をお迎えください。

職員一同

